



Communiqué de presse

24 Mai 2014

**G.H.MUMM ANNONCE SA COLLABORATION
AVEC LE PILOTE DE FORMULA 1® ROMAIN GROSJEAN**

24 May, Monaco Grand Prix - G.H.MUMM, le champagne officiel de la Formula 1®, reconnaissable dans le monde entier avec son célèbre jéroboam Cordon Rouge, a annoncé sa collaboration* avec Romain Grosjean, le pilote de Formule 1® de l'écurie Lotus F1 team, dans le cadre du Grand Prix de Monaco.

Romain Grosjean : *"Je suis très heureux de collaborer avec une Maison de Champagne aussi prestigieuse et iconique, que j'ai eu le plaisir de visiter en début d'année».*

Philippe Guettat, Président Directeur Général de G.H.MUMM & Cie: *"Nous sommes ravis de cette collaboration avec Romain, l'un des meilleurs pilotes Français au monde, et au talent prometteur ».*

**Collaboration Hors-France*



L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ - À CONSOMMER AVEC MODERATION





Visitez le site presse de G.H.MUMM
<http://digitalpressroom.ghmumm.com/fr/>

A propos de G.H.MUMM

G.H.MUMM fait partie de Martell MUMM Perrier-Jouët, la prestigieuse filière cognac et champagne du groupe Pernod Ricard, co-leader mondial du secteur des vins et spiritueux.

Jouissant d'un formidable patrimoine remontant à 1827, G.H.MUMM est la première Maison de Champagne en France et la troisième dans le monde**. Reconnaisable à son ruban rouge, symbole de l'excellence, la cuvée G.H.MUMM Cordon Rouge, incarne parfaitement l'esprit de la Maison et se distingue par la fraîcheur et l'intensité de son style, que les générations successives de chef de caves ont su préserver et transmettre. (**IWSR 2012)

Contact presse

Stéphanie MINGAM – Service Communication
Maison de Champagne G.H.MUMM
E: stephanie.mingam@pernod-ricard.com

L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ – À CONSOMMER AVEC MODERATION

